

Aide au développement

Jusqu'en 1986, l'aide au développement était centrée surtout sur la mise en valeur des ressources naturelles et le transfert de technologie. Étant donné la croissance rapide des économies de l'ANASE, l'aide a été graduellement réorientée surtout vers la coopération industrielle et le perfectionnement des ressources humaines, domaine dans lequel le Canada apporte une contribution majeure. Un fonds de perfectionnement des ressources humaines de l'ANASE, doté d'un budget de 750 000 dollars, a été créé en 1987 pour financer des voyages d'études et des activités de formation surtout à l'intention des fonctionnaires. Un fonds de bourses d'études de l'ANASE totalisant 60 000 dollars a également été établi pour permettre d'offrir environ 30 années-personnes de formation au niveau des études supérieures et universitaires dans des établissements d'enseignement canadiens. Le Canada a également créé un Centre Canada-ANASE à Singapour pour appuyer et faciliter les activités de coopération dans l'ensemble des pays de l'ANASE.